



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Projekt Kompetenzzentrum Tiefbau gestartet

Der Regierungsrat und der Stadtrat Schaffhausen haben im Einvernehmen mit dem Gemeinderat Neuhausen am Rheinfall das Projekt für ein gemeinsames Kompetenzzentrum Tiefbau gestartet.

Zu diesem Zweck haben die beiden Exekutiven eine Projektgruppe mit externer Leitung eingesetzt. Sie hat den Auftrag, bis Ende Juni 2004 Entscheidungsgrundlagen zu erarbeiten, damit in der Folge der Regierungsrat und der Stadtrat Schaffhausen sowie der Gemeinderat Neuhausen am Rheinfall entsprechende Grundsatzentscheide für ein gemeinsames Kompetenzzentrum Tiefbau fällen können. Im Bericht der Projektgruppe sind die Organisation der zusammengeführten Abteilungen inkl. Regelung der Zuständigkeiten der Exekutiven, ein möglicher gemeinsamer Standort der Verwaltungsabteilungen sowie die finanziellen und personellen Auswirkungen aufzuzeigen.

Die Projektleitung wurde der Management-Beratungsfirma Brandenberger+Ruosch AG mit Hauptsitz in Dietlikon/ZH übertragen. Die Firma verfügt über eine reiche Erfahrung in der Leitung von Projekten wie dem vorliegenden und hat insbesondere auch Referenzprojekte aus anderen Kantonen im Tiefbaubereich vorzuweisen. In der Projektgruppe sind der Kanton und die Stadt paritätisch vertreten. Für den Kanton sind Staatsschreiber Reto Dubach (Vorsitz), Michael Hoff, Departementssekretär Baudepartement, sowie Peter Eberlin, stv. Chef des kantonalen Tiefbauamtes, dabei. Als Vertreter der Stadt Schaffhausen haben Thomas Jaquet, Zentralverwalter, Andreas Ehrat, Rechtsberater Baureferat, sowie Stadttingenieur Hansjörg Müller Einsitz in die Projektgruppe genommen. Die Gemeinde Neuhausen am Rheinfall ist mit Bauverwalter Paul Kurer vertreten.

Schaffhausen, 6. April 2004

Staatskanzlei und Stadtkanzlei Schaffhausen